

100歳おめでとうございます

大槻まつさんに松竹梅敬老祝金

12月24日、満100歳を迎えた大槻まつさんをおおつきを風間市長が訪ね、松竹梅敬老祝金と祝詞を贈り長寿を祝福しました。まつさんは大平のお生まれ。ご結婚後、家業の理容の仕事をしながら5人のお子さんを育て、家庭を支えてきました。現在、孫が10人、ひ孫が15人います。

普段の生活は、テレビを見たり、ショートステイに連れられたり、特に相撲中継を見るのが好きです。

好きな食べ物は、肉、果物、お酒。ご家族は、まつさんの長生きの秘訣を「自分の好きなように、自由に生きてきたこと」と話してくれました。



▲まつさんの長寿を祝うご家族と風間市長

「火の用心！」は地区の風物詩

東益岡地区「防犯夜警」

12月25日、東益岡地区「防犯夜警出発式」が東益岡会館で行われました。東益岡青年会（大橋利史会長）や関係者など約20人が参加した出発式の後、同地区青年会の会員7人が地区内を巡回しました。この活動は、火災や犯罪が発生しやすい年末年始にかけて、昭和17年度から実施されており、今回で74回目。拍子木と鐘を鳴らして「火の用心！ マッチ一本火事のもと〜！」と叫びながら巡回する光景はこの地区の風物詩。巡回を行った同地区青年会の皆さんは、今回も12月25日から1月14日までの3週間、休むことなく防犯・防災を呼び掛けました。



▲寒空の下、巡回に向かう同地区青年会の皆さん

みんなで仲良く遊んでね

市内8保育園にうれしいプレゼント

12月24日、NECプラットフォームズ株式会社白石事業所の渡邊良和工場長が、絵本やブロック、人形などのプレゼントを、市内8カ所の保育園に届けに、認可保育所あそびの森を訪れました。同社は、社員たちが持ち寄ったアルミ缶を廃品回収し、プレゼントを届けてくれており、今回で9回目。贈呈式では、渡邊工場長から園児の代表に「みんなで仲良く遊んでください」と手渡されました。同園の4・5歳児41人は「ありがとうございました」とお礼を述べた後、感謝の気持ちを込めた合唱のプレゼントを贈りました。



▲お礼の合唱をプレゼントする園児たち（写真右側）

東京オリンピック事前合宿を誘致

白石市・柴田町・仙台大学が連携

12月22日、白石市と柴田町、仙台大学（柴田町）が、2020年東京オリンピック・パラリンピック出場国の事前合宿地（キャンプ地）に乗りを上げました。この日は、風間市長、滝口茂柴田町長、朴澤泰治仙台大学理事長、阿部芳吉仙台大学学長が仙台大学で記者会見を行い、地域振興・交流人口の拡大、教育振興などに係る各種事業を連携して推進していくことに合意。記者会見で風間市長は「官民が一体となって事前合宿を誘致したい。地方の魅力をも新たに発掘するきっかけの一つにし、地方創生の起爆剤にしたい」と抱負を述べていました。



▲官民一体となって誘致することに合意した風間市長たち

白石伝統の味を召し上げ

武家屋敷で「冬至の会」

12月20日、「冬至の会」が武家屋敷（旧小関家）で行われました。この催しは、白石の伝統文化を後世につなげようと、同施設を管理・運営する白石市文化体育振興財団（角張一郎理事長）と、ヘルスメイト白石（立田ふぢ子会長）とが協力して毎年開催しています。

この日は、市内外から約100人が来場し、ヘルスメイト白石の会員の調理した「冬至かぼちゃ」が来場者たちに振る舞われました。来場者は茹で小豆とカボチャで作った「冬至かぼちゃ」を食べ、新年の無病息災などを願っていました。



▲振る舞われた「冬至かぼちゃ」をおいしそうに食べる来場者たち

老若男女問わず楽しくスポーツ

シャフルボード大会

12月13日、第13回市民シャフルボード大会・小学生シャフルボード大会を中央公民館で開催しました。シャフルボードとは、細長いコートの上で、キューという細長い棒を使ってディスク（円盤）をシュートするカーリングに似たスポーツ。コート前方に記してある点数を狙い、得点を競います。

この日は、小学生の部に16チーム32人、一般の部には7チーム14人が参加。参加者は「年齢や性別を問わず、一緒にプレーできるのが楽しいです」と、シャフルボードの魅力を笑顔で話してくれました。



▲高得点を狙い、キューでディスクをシュート！

100歳おめでとうございます

氏家ちよさんに松竹梅敬老祝金

1月15日、100歳を迎えた氏家ちよさんをおおつきを風間市長が訪ね、松竹梅敬老祝金と祝詞を贈り長寿を祝いました。ちよさんは結婚後、専業主婦として3人の子供を育て、家庭を支えてきました。現在は孫も5人います。普段の生活の様子は、入所している介護老人保健施設あさくらホームで施設の皆さんと歌を歌ったり体操をしたりして楽しく生活しています。若いころは和裁が得意で、呉服屋さんの着物を縫っていました。好きな食べ物は甘いもの。ご家族は長生きの秘訣を「出された食べ物は、おいしいとって全部食べることです」と話してくれました。



▲ちよさんの長寿を祝うご家族や施設職員と風間市長

内緒にしたい ご馳走レシピ

あしたば白石で料理教室

12月19日、パーティー料理を作る「内緒にしたいご馳走レシピ」講座が、あしたば白石で開催され14人が参加しました。この講座は、クリスマスや年末年始など家族や友だちが集まる機会に役立ててもらいたいと、あしたば白石が企画したもの。講師は東天閣（柳町）の小室照枝さんが務め「ローストビーフ」「肉団子もち米蒸し」「ししゃものごま揚げ」などを料理しました。

参加者たちは「こんなに美味しいローストビーフを作れるとは思いませんでした。クリスマスには今日習った料理でパーティーをします」と話していました。



▲講師の手本を真剣に見つめる参加者たち